



CUENCA: Mano robótica proyecto de la UPS en los medios nacionales

Fecha de impresión: 21/05/2024

La Universidad Politécnica Salesiana después de haber atravesado por el proceso de inscripciones para los cursos de inducción en cada una de las carreras que ofrece para la sede Cuenca, está presta para dar inicio con los cursos el próximo día lunes 29 de julio de 2013 para la mayoría de carreras, excepto para la carrera de Psicología del Trabajo que estará iniciando el día sábado 27 de julio.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)